

Postulat SP/WettiGruen vom 16. März 2017 für eine Kunststoffsammlung in Wettingen

Antrag:

Der Gemeinderat wird beauftragt Kunststoff Recycling zu fördern.

Begründung:

Bei der Poststelle Wettingen 1 ist es bereits möglich einen Sammelsack für Plastikabfall zu kaufen. Die nächste Abgabestelle findet man in Spreitenbach. Praktisch aber auch ökologisch macht es wenig Sinn den gefüllten Sack nach Spreitenbach zu bringen.

Wettingen ist, was Recycling betrifft, auf einem guten Weg - Um einem wichtigen umweltpolitischen Anliegen, dem Kunststoffrecycling, gerecht zu werden, sollen nötige Massnahmen bezüglich Kunststoffrecycling geprüft und ergriffen werden.

Weitere Informationen finden Sie hier: <http://sammelsack.ch/de/>